

38 fédérations et associations nationales de lutte contre la pauvreté et l'exclusion membres de la Commission lutte contre la pauvreté de l'UNIOPSS 30 collectifs locaux répartis dans 14 régions.

Communiqué de presse

Paris, le 2 juin 2014

François Soulage nouveau Président d'ALERTE

Le Conseil d'administration de l'Uniopss a nommé le 14 mai dernier François Soulage Président de la Commission lutte contre la pauvreté de l'Uniopss, commission qui communique vers les média sous le nom de Collectif ALERTE.

Il prend la suite de Dominique Balmary, Président de l'Uniopss, qui a présidé ALERTE de mai 2012 à mai 2014.

Né en 1943, François Soulage est Docteur d'Etat en Sciences Economiques et diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, ancien enseignant à l'Université de Paris X puis à HEC. Il a créé puis dirigé l'Institut de Développement de l'Economie Sociale.

Chevalier de l'Ordre national du Mérite et Chevalier de la Légion d'Honneur, il a été Président du Comité Chrétien de Solidarité avec les Chômeurs (CCSC) de 1997 à 2008 et est depuis février 2008 Président du Secours Catholique.

François Soulage est nommé Président de la Commission lutte contre la pauvreté de l'Uniopss et Président d'ALERTE au titre de personne qualifiée. En tant que Président d'une Commission, il devient membre du Conseil d'administration de l'Uniopss avec voix consultative.